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Quoi qu'il arrive et quel que soit notre type de vie, il nous arrive à tous un jour d'avoir envie d'un petit
bébé tout rose et bien à nous, mais comment décider une bonne fois pour toute de ce moment qui va
changer toute notre vie et, être sur de ne pas regretter après coup....

Certaines femmes décident d'avoir un enfant "toute seule", d'autres veulent absolument une "vrai
famille" composée d'un père et d'une mère, d'autres encore pensent avoir un enfant qui aura 2 papa ou
2 maman. 
 
        Pas facile et je me pose encore la question, mais je sais quand même qu'il y a des moments mieux
appropriés que d'autres: petit récapitulatif!
 
 
 
     - Il faut à mon avis trouver le bon âge ni trop jeune ni trop vieille (vieux). L'âge considéré normal est 27
ans environ.
 
     - Avoir une bonne situation financière c'est à dire pouvoir assumer tout ce qu'il va falloir acheter pour le
nouveau né.
 
     - Etre bien dans sa peau. 
 
     -Trouver une personne avec qui l'on s'entend bien. Et oui je pense que même les femmes qui ont choisis
de ne pas garder le papa peuvent au moins penser à l'avenir et au besoin naturel de l'enfant: connaitre ses
parents et pouvoir les rencontrer!
 
     -Avoir une chambre pour lui ou prévoir de déménager si l'appartemet est trop petit.
 
     -Se sentir prêt(e) dans sa tête. Beaucoup pense que l'on pourra "faire avec" ou qu'un enfant fait grandir le
papa ou la maman d'un coup! Erreur quelqu'un de trop jeune risque de ne pas le supporter et même pire,
d'abandonner l'enfant!!
 
     - Bien qu'il y ai beaucoup de débat la dessus le fait d'avoir deux papa ou deux maman ne rend pas cingler
un enfant (j'en suis la preuve!) le principal étant qu'il soit entouré d'amour...
 
     - Ne pas penser qu'un enfant arrangera ou sauvera votre couple, bien au contraire, préférer une période très
calme et pleine d'amour avec votre partenaire! Et s'il n'y en a pas, ne penser même pas à faire un enfant.
 
     - Prévenez votre partenaire, il vaut mieux que les deux personnes soient au courant pour ne pas faire de
mauvaise surprise!!
 
     - Ne voulez pas de cet enfant à tout prix! Une fois la décision prise à deux laissé les choses naturelles se
faire sans les forcer!!
 
 
         Bien d'autres choses seraient à dire à ce sujet, mais je pense avoir résumé le principal. En tout cas
une chose est sûre c'est qu'il ne faut pas être pressé et que à un moment ou un autre ce sera notre tours.
Alors faites en sorte que se soit le plus bel événement de votre vie car que l'on soit fille ou garçon,
donner la vie c'est quand même magique!
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